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Garlenda, Scajola: “Fiat era la scelta giusta”
di Redazione
31 Maggio 2009 – 11:34

[thumb:12529:l]Garlenda.  Intervistato  a  Garlenda da  IVG.it  sull’articolo  del  Financial
Times in cui  si  dice che la Fiat  avrebbe fatto bene a sfilarsi  dall’operazione Opel,  il
ministro alle attività produttive, Claudio Scajola, ha così risposto: “La Fiat aveva il miglior
progetto industriale per l’acquisizione di Opel, per costruire il secondo gruppo mondiale
dell’auto, nell’interesse dell’Europa. Così non è stato. E’ stata fatta una scelta diversa dalla
Germania e dalla GM. Una scelta finanzaiaria e non industriale. Sbaglia l’opposizione a
criticare il governo e la Fiat”.

E sulle recenti polemiche dell’opposizione il ministro replica così: “Il governo ha fatto la
sua parte, è stata una vicenda trattata con altre valutazioni, non di carattere industriale
ma di carattere economico e politico che preoccupavano forse altre case automobilistiche.
Se l’opposizione ritiene di fare polemica anche su questo dimostra sempre di piu di non
conoscere i problemi e di essere assolutamente superficiale sulle scelte di sviluppo del
nostro Paese”.

https://www.ivg.it/2009/05/garlenda-scajola-fiat-era-la-scelta-giusta/
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